

WELTKULTURERBE SCHÖNBRUNN

DAS SCHLOSS, DER PARK UND DER TIERGARTEN SCHÖNBRUNN SIND DIE MEIST BESUCHTEN KULTUR- UND FREIZEITATTRAKTIONEN ÖSTERREICHS.

DER TIERGARTEN WURDE 1752 GEGRÜNDET UND GILT ALS DER ÄLTESTE ZOO DER WELT.



ATTRAKTIV ZU JEDER JAHRESZEIT

Der Tiergarten verfügt über sehenswerte, tropische Oasen, die vor allem in den Wintermonaten ein einmaliges, wohliges Erlebnis bieten: das Aquarien-Terrarienhaus mit seinem unvergleichlichen Korallenriff, das Vogelhaus und das einem südostasiatischen Dschungel nachempfundene Regenwaldhaus.



RESTAURANTS UND CAFÉS

Im historischen Zentrum des Tiergartens erwartet Sie der Kaiserpavillon, ein barockes Juwel aus dem 18. Jahrhundert, das heute als Café-Restaurant geführt wird. Das Gasthaus „Tirolergarten“ vermittelt Eindrücke aus der Welt der Alpen und bietet traditionelle österreichische Küche.



ARTEN SCHÜTZEN & ERHALTEN

Mit jedem Besuch unterstützen Sie die Artenschutzprojekte des Tiergarten Schönbrunn, der unter dem Motto „Arten schützen & erhalten“ zum Überleben vieler bedrohter Tierarten beiträgt.



ERREICHBARKEIT

ÖFFENTLICHE VERKEHRSMITTEL

- U4 Station Hietzing
- Straßenbahn: 10, 58, 60
- Bus: 10A, 51A, 56A, 56B, 58A

Parkplatz: Seckendorff-Gudent-Weg (Eingang Tirolerhof)



ÖFFNUNGSZEITEN

- Februar 9.00–17.00
- März, Oktober bis Ende Sommerzeit 9.00–17.30
- April bis September 9.00–18.30
- November bis Jänner 9.00–16.30



KONTAKT

Tel: +43-1-877 92 94-0
Fax: +43-1-877 96 41
E-Mail: info@zoovienna.at
www.zoovienna.at



Member of
Imperial Austria
Residences
www.imperial-austria.at



TIERGARTEN SCHÖNBRUNN
Tiere sehen, Arten schützen,
www.zoovienna.at

SCHÖNBRUNN PER ZUG ENTDECKEN

Mit den gelbgrünen Zügen sind alle wichtigen Orte des Schlossparks Schönbrunn und der Tiergarten bequem zu erreichen: von April bis Oktober täglich von 10 bis 18 Uhr, von November bis März auf Anfrage.



Die Schönbrunner Panorama-bahn kann auch für private Feiern oder von Reisegruppen exklusiv gebucht werden.



Auf einer Fläche von 17 Hektar leben Tiere aus allen Kontinenten. In einem teils barocken Ambiente trifft man auf Große Pandas, Koalas, Nashörner, Elefanten, Robben, Orang-Utans, Giraffen usw.



Insgesamt leben mehr als siebenhundert, zum Teil hoch bedrohte Tierarten im Tiergarten Schönbrunn.

HEUTE IST DIE EINSTIGE MENAGERIE DES KAISERS EIN TOPMODERNER UND WELTWEIT ANERKANNTER ZOOLOGISCHER GARTEN.



WWW.ZOOVIENNA.AT



Schönbrunn Zoo

WELCOME TO THE WORLD'S GREATEST ZOO!



ARCTIC ATTRACTION:
The new polar bears enclosure
FRANZ JOSEF LAND



TIERGARTEN SCHÖNBRUNN
See animals. Protect species.
www.zoovienna.at

**UNESCO WORLD HERITAGE SITE
SCHÖNBRUNN**

THE PALACE, THE PARK AND THE SCHÖNBRUNN ZOO ARE THE MOST-VISITED CULTURAL AND RECREATIONAL ATTRACTIONS IN AUSTRIA.

THE ZOO WAS FOUNDED IN 1752 AND IS REGARDED AS THE OLDEST ZOO IN THE WORLD.



A YEAR-ROUND ATTRACTION

The zoo has tropical oases that are well worth seeing, and which provide a unique experience, especially in the winter months: the aquarium and terrarium building with its unforgettable coral reef, the aviary and the rainforest building that recreates a Southeast Asian rainforest.



RESTAURANTS AND CAFÉS

In the historic centre of the zoo, visitors are greeted by the imperial breakfast pavilion, a jewel of the baroque from the eighteenth century, which today is a café and restaurant.



The 'Tirolergarten' Inn (Tyrolean Garden) imparts impressions from the world of the Alps to its visitors and serves traditional Austrian cuisine.

PROTECTING AND PRESERVING SPECIES



Each visit you make supports the species conservation projects at the Schönbrunn Zoo, which is working towards the survival of many endangered and threatened species under the motto 'Protect and Preserve Species'.



ACCESSIBILITY

PUBLIC TRANSPORTATION

- U U4 Station Hietzing
- Trams: 10, 58, 60
- Bus: 10A, 51A, 56A, 56B, 58A

Parking: Seckendorff-Gudent-Weg (entrance to the Tirolerhof)



OPENING TIMES

- February 9.00–17.00
- March, October till end of summertime 9.00–17.30
- April to September 9.00–18.30
- November to January 9.00–16.30



CONTACT

Tel: +43-1-877 92 94-0
Fax: +43-1-877 96 41
E-Mail: info@zoovienna.at
www.zoovienna.at



TIERGARTEN SCHÖNBRUNN
See animals. Protect species.
www.zoovienna.at

DISCOVER SCHÖNBRUNN BY TRAIN

The yellow and green trains connect all of the important points in the Schönbrunn Palace Gardens, grounds and zoo. The trains run from April to October daily from 10am till 6pm, and from November to March upon request.



The Schönbrunn Panorama Train can also be exclusively booked for private functions or for tour groups.



Over an area of seventeen hectares, animals from all continents make their home in the Vienna Zoo. In an ambience which is partly baroque, visitors can encounter giant pandas, koalas, rhinoceros, elephants, seals, orang-utans, giraffes and more.

In total, more than 700 species of animal find a home in the Schönbrunn Zoo, including some of the world's most seriously endangered species.

TODAY, THE FORMER HOLY ROMAN EMPEROR'S IMPERIAL MENAGERIE IS A WORLD CLASS, INTERNATIONALLY RECOGNISED ZOOLOGICAL GARDEN.



WWW.ZOOVIENNA.AT



Tiergarten Schönbrunn

WILLKOMMEN IM SCHÖNSTEN ZOO DER WELT!



Die neue Eisbärenwelt FRANZ JOSEF LAND



TIERGARTEN SCHÖNBRUNN
Tiere sehen. Arten schützen.
www.zoovienna.at